
Grave _prohle1Da causa 
falta de cupo en I.N. 

De dos mil 700 alumnos examinados, ú111-
camente novecientos serán aceptados por el 
Instituto aciana! "General Francisco Me
néndez", para realizar estudios secundu,·ios 
durante 1978. 

aceptación de novecientos alumnos los rursos 
han experimentado una aturación deb'clo al• 
incremento de la demanda de aspirnntes a 
efectuar estudios secundarios en el Jn tituto 
Nacional "Gral. Francisco �Ienóndez''. 

Lo anterior lo anunció el subdirector de la 
institución. profesor Mario Antonio Aguilar. 
Los alumnos han sido seleccionados luego de 
someterse a las respectivas pruebas, en las 
cuales deben contestar 48 puntos como mí
nimo de un total ele cien, para bachillerato 
acacléinico. 

Dicho centro de e tudios -se informó- -, 
contará este año con un iota! ele do ·cientos 
veinticinco profesores de planta y hom-clase. 
El año anterior el personal docente fue ch> 
c:ento s tenla y siete profesare . 

Según explicó el profesor AguiJar, con la 

Se refirió asimismo a los aspirnnles de in
greso para realizar estudios de Bachillerato 
en Salud, en Hostelería y Tu1·ismo. El incre
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Preocupa a Salud Pública 
la contaminación ambienta] 

Preocupación por la contaminación del medio �mbientP. 
en El Salvador, expresó la subsecretaria de Salud Pública 
y Asistencia Social, doctora María Julia Castillo Rodas. Se 
está tratando --<lijo- de obtener la mayor información p'l
sible sobre los grados de contaminación, a fin de tomar las 
medidas necesarias. Se refirió a las estaciones monitoras que 
el Ministerio de Salud ha insta
lado en el área central. en el edi
ficio del Teatro Nacional, en el 
Sismológico y en eJ 'f�ricenlro 
"Cerro Verde". con el propósito 
de obtener datos técnicos y pro
ceder conforme lo amerite. 

La doctora Castillo, aunque no 
mencionó el nivel de contamina· 
ción en Ja ciudad de San Sal-

vador, dijo que se ha l.!.Jmjlroba· 
do que éste ha a Jca:"IZado u11 
alto grado, debido a Ja centra 
lización de industrias. el humo du 
los buses y otros factl.)rl!S que 
contaminan el aire. 

Preocupación 
Puso de manifiesto su preocu· 
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Comité Pro Centenario de 

Chalchuapa integran aquí 
Con el objeto de coordinar actividades de Ja celebración 

del centenario de la obtención del título de ciudad de Chnl
chuapa, quedó· integrado el Comité Pro-Centenario de Resi
dentes Chalchuapanecos en San Salvador. Tal creación se 
efectuó durante reunión de chalchuapanecos que se llevó a 
cabo antenoche en el auditorium de Ja FEDECGREDlTO, a 
la cual asistieron más de 80 P<'r· 
sonas. Informaron que dicho co
ntité también tendrá carácter de 
permanente y estará colaborando 
con las autoridades locales de 
Chalchuapa. a fin de realizar 
obras de progreso local en aque
lla ciudad histórica. 

El centenario de Chalchuapa 
se celebrará el 15 de febrero, pero 
las actividades del evento dura
rári cinco días. con la participa-

ción de todos Jos se:tort:s ciu
dadanos. Se han lnteg:-a lo, un 
comité organizador y :mb..:om ;tés 
en barrios y colonias. Habni even
tos culturales. artfslicos. religio
sos. cívicos, deportivos y recrea
ciones populares. 

El Congreso acordó declarar .. capital por un día.. 
a Chal

chuapa. el 15 de febrero y ese 
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De Sonsona te 

Artistas de fama 
en J7'! Cabalgata 
de Candelaria 

Artistas de renombre mlerna
cional actuarán en Ja 17• Cabal
gata ArUstica de Candelaria. que 
se realizará en Sonsonate del 29 
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SE RETIRA. A Washington. EE. 
UU., parlirá el Sr. Alex Gallard 
Prlo. Juego de brindar sus servi· 
cios al país durante 5 años en el 
Buró de Convenciones. 

NUEVOS MIEMBROS. Credenciales que los acre
dita como miembros de la Organización Democrá
tica Nacionalista (ORD:¡;;N), fueron entregadas a 
cerca de dos mil comerciantes de los diversos 
mercados del sistema, La reunión se realizó en 

el auditórium de Ja Lotería Nacional, presidida por 
el asesor jurídico de ORDEN, doctor Ricardo Suá
rez Salaverria. Un aspect.o parcial qe la concen
tración. 
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Tres millones de colones es el costo del nuevo y 
moderno hospital de emergencia que se const.ruyc en Snn Frnncis 
co Galera. SegUn informó Salud Pública. Jo obra está en su Ultimo 
etapa. Está contemplado dentro del .. Programa de Am¡>liac!ón de 
los Servicios de Salud". Dos panorámicas de las modcrnns instala. 

-FolO dt" LA PRENSA, PQr F'lorea o 

Planea agilizar operaciones 
internacionale AGROBANCO 

Incremento y flgilización de sus operaciones internucio
nales, proyecta este afio el Banco de Fomento Ag1·opecuorio. 
Asi lo informó el gerente general de esn institución, Lic. 
Antonio Azucena Fuentes, quien explicó que In finalidHd 
es agilizar las operaciones de muchos de nuestros usunrioa. 
quienes actualmc11te afrentan problemas de ti •m1¡0 para 
obtener el valor de :-,US export.a· 
ciones. Es nuestro mt �rés, enfat.1· 
zó. establecer canaic.s rf1pidos de 
comunicación para minimi1.ar esos 
periodos de espera de los pagos. 
.a.,oJde 6 01uawa1dwoo OW<>:) 
chando las líneas de crédito del 
Banco Central. el BFA estñ ba· 

ciendo préslamos y udel"nLos par 
Ja produoc16n de bienes expon.a· 
bles. 

Las opera iones de a¡>erluras 
de cartas de crédito y otros ¡m!s· 
t.amos y descuentos. han sido asig· 
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Retírase el vicepresidente 
del "Buró de Convenciones" 

(Por Ricardo Flores C.). "J\1e voy satisfecho del apoyo 
que durante mi labor me brindó la Banca. Ja Industria, el 
Comercio y la sociedad, para el éxito alcanzado por el Buró 
de Convenciones y Visituntes de San Salvador", �xpreHó 
el señor Alex Gallard Pl'Ío, al informar sobre su renuncia 
a la citada entidad de promoción t.uríslica. Gallard l:'río, 
quien desde hace cinco ai\os de
sempeñó el cargo de director ejc
cul..ivo y últimamente el de vice
president.e ejecutivo, interpuso su 
renuncia ante el Consejo del Buró 
para dedicarse a la at.cnción de 
su propia empresa. prornocional, 
con sede en Washington, Estados 
Unidos. 

Luego agregó: '"Me siento or
guJloso de la organl74C1ón del 
Buró de Convenciones de San 
Salvador y considero q·ie es un 
ejemplo en Latinoamér1CJ.. ya que 
é&te no sólo prest.a serv;c1os al 
país en el aspecto de .urismo de 
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Entrevista hoy a ganador de 

Concurso Navideño por TVE 
Una entrevista al ganador del primer lugar en el 

concurso anual de cuentos navideños de LA PRENSA 
GRAF!CA, señor José Raúl Calderón, se transmitirá hoy 
por la Televisión Educativa, a las 11 de la mañana. Asi Jo 
info1·ma el jefe de relaciones públicas de esa dependencia 
del ramo de Educación, licenciado Luis Melara del Cid. La 
nota recibida al respecto dice así: .. Nue\lll San Salvador. 19 de e�e· 
ro de 1978. Señor direM.or de 
LA PRENSA GRAFICA, don José 
Dutriz h., presente. 

Disl.inguido Sr., director: Por 
este medio me permit.o informar 
a usted ·que el domingo 22 de 

enero. Televisión Educativa lrans-
mil1rá. en su programa de las 
11:00 a.m. "Gente Joven 

.
. . una 

enlrevísta con el Sr. José Raúl 
Calderón,. gapador d�J primer lu
gar en el concurso anual de Cuen· 
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